

Empresa argentina comenzó a fabricar las barras de titanio para Santiago, el adolescente con una enfermedad congénita

Principal



Publicada el: 16/08/24	Visitas: 109
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 42	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/empresa-argentina-comenzo-a-fabricar-las-barras-de-titanio-para-santiago-el-adolescente-con-una-enfermedad-congenita_16.php

**EMPRESA ARGENTINA
COMENZÓ A FABRICAR
LAS BARRAS DE TITANIO
PARA SANTIAGO, EL
ADOLESCENTE CON UNA
ENFERMEDAD
CONGÉNITA**

Principal

Empresa argentina comenzó a fabricar las barras de titanio para Santiago, el adolescente con una enfermedad congénita

"Hoy comenzaron los trabajos de las barras, revela Claudia Mena. Un avance que trae alivio y esperanza."

Avances en el tratamiento de Santiago, joven con enfermedad congénita

Casi dos meses después de que la Justicia ordenara al Fondo Nacional de Recursos (FNR) financiar su tratamiento, Santiago, un adolescente de 14 años que sufre de una enfermedad congénita que le provoca el hundimiento del esternón, recibió el martes una noticia alentadora.

Claudia Mena, madre del joven, informó a Últimas Noticias que recibió una llamada de la empresa argentina encargada de fabricar las barras de titanio necesarias para la cirugía. “Las barras se empezaron a hacer hoy”, aseguró, expresando alivio al mencionar que “se está encaminando todo”.

Claudia resaltó que “lo más importante es que se empezaron a hacer las barras”, las cuales tienen un tiempo de fabricación estimado entre 20 días y un mes.

La familia de Santiago había estado esperando casi dos meses para poder operarlo. Su reclamo estaba dirigido al FNR, que, pese a contar con un fallo judicial a su favor, no había avanzado en la realización de la cirugía.

Santiago recibe atención en el Hospital Policial, donde se realizaron los estudios previos para la operación de Nuss, un procedimiento que se realiza en Uruguay desde hace más de una década. Sin embargo, cuando todo estaba listo, la dirección del hospital notificó a la familia que la operación no estaba incluida en el Plan Integral de Atención a la Salud (PIAS), lo que obligaba a los padres a asumir un costo de 13.000 dólares por la cirugía y las barras de titanio.

Ante esta situación, la familia inició una colecta para reunir los fondos necesarios y, paralelamente, con el apoyo del Consultorio Jurídico de la Universidad de la República, presentó un recurso de amparo. El fallo del 13 de junio fue favorable a Santiago, permitiendo que el adolescente accediera a la cirugía en un plazo de 24 horas, aunque transcurrieron casi dos meses hasta recibir novedades.

El hundimiento del esternón ha causado a Santiago un hematoma en el corazón y dilatación en los pulmones, lo que representa un riesgo importante de muerte súbita por colapso cardiovascular.

Imágenes

EMPRESA ARGENTINA COMENZÓ A FABRICAR LAS BARRAS DE TITANIO PARA SANTIAGO, EL ADOLESCENTE CON UNA ENFERMEDAD CONGÉNITA

Empresa argentina comenzo a fabricar las barras de titanio para santiago el adolescente con una enfermedad congénita

Tags

FNR, enfermedad congénita

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Un joven de 29 años enfrenta cargos por el homicidio de un adolescente de 13 en Lezica; Fiscalía revela que hay "un móvil definido" en el caso*
- 4.9 *** *Fa exige la dimisión del Directorio de Inau tras el trágico fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en Rivera*
- 4.1 *** *La angustiada historia de un adolescente cuyo cuerpo fue entregado equivocadamente: "Lo despidió y sepultó otra familia*
- 4.1 *** *Ya están disponibles las inscripciones para la 29ª Edición de la San Felipe y Santiago, una competencia que promete ser inolvidable*
- 3.9 *** *Un momento especial: el padre de Lionel Messi reveló el curioso origen del nombre de su hijo durante un partido de Argentina*
- 3.6 *** *Sabor agridulce: el sindicato de Inau se pronuncia tras la interpelación en el Senado*
- 3.7 *** *Un fascinante hallazgo en Chile: fósiles de un antiguo reptil marino de hace 70 millones de años llegan a la luz*
- 4.3 *** *El Psg se impone en el último suspiro y derrota 1-0 al Real Madrid en el partido de ida de los octavos de final de la Champions League*

4.2 * *Nacional se consagra campeón del Torneo Intermedio tras una emocionante definición por penales*

4.4 * *Capturaron al principal implicado en el homicidio de un feriante en Villa Muñoz, ocurrido en abril*

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf